
Bau�sta tuviste en este Gran Premio de México 2023 la 
oportunidad de sumarte a la categoría Supercopa tal 
vez una de las dos más demandantes del automovilis-
mo local. Cuéntanos tu experiencia.

No hay dudas que fue esta la carrera más importante de 
mi trayectoria como piloto ya que vengo de categorías 
inferiores y correr compar�endo los pits con la Fórmula 
Uno y en su mismo circuito un par de horas antes del 

Gran Premio y largar además con 25 pilotos tan experi-
mentados, fue toda una experiencia.

¿Te gustó la categoría?

Si me encanta la Supercopa, hay buen ambiente y corres 
con pilotos muy experimentados algunos veteranos  
como Jourdain, Nieto, Domínguez, Rovelo y otros muy 
jóvenes y muy compe��vos como Pérez de Lara, Garciar-
ce, etc.… Por otra parte son autos con muchos caballos, 
mucha tecnología y al ser sumamente parejos siempre 
arroja un buen espectáculo.

¿Cómo te sen�ste en carrera?

Clasifiqué en onceavo lugar el sábado y cuando iba en 
octavo el domingo ya en carrera toqué a Mario de atrás  
por pasarme un poco en la frenada e hice un trompo que 
me relegó.

BAUTISTA CESTAU LIZ CON MÁS DE 
17 AÑOS DE EXPERIENCIA EN EL 

AUTOMOVILISMO MEXICANO DA SUS 
PRIMEROS PASOS EN LA SUPERCOCOPA

 

Saco como posi�vo que me pude mover bien en el pelo-
tón, pude mantener el �empo de los 10 primeros gran 
parte de la carrera y fui el que llegaba a final de recta con 
mayor velocidad. Igual me fui un poco triste de no haber 
aprovechado mejor la oportunidad por lo que espero 
poder tener revancha en algún momento.

El salto es muy grande y no hay opciones intermedias. No 
tuve oportunidad de probar el auto con el �empo 
suficiente por lo que llegué muy ansioso de poder hacer 
un buen papel sabiendo que no conocía a fondo el 
manejo como lo conozco en las otras categorías que com-
pito pero a la vez no quería perder la oportunidad. El 
sábado si no hubiera hecho un par de trompos creo que 
podría haber clasificado un par de puestos arriba y el 
domingo estaba para llegar 8 o 9. Sumé mucha experien-
cia es lo posi�vo que me llevo a casa.

¿Cómo fue que se te presentó esta oportunidad?

Homero me dio la posibilidad que me sumara por esta 
carrera a su equipo en el que también compite Ivana su 
hija y económicamente de la mano de Grupo Ash y Blin-
dajes Epel que siempre me apoyan pude subirme y vivir 
esta maravillosa experiencia.

Un agradecimiento infinito para todos ellos y en especial 
para mi compañero Jaime Guzmán que me aconsejó 
desde su enorme experiencia en el manejo de este auto 
que siempre alcanza los puestos de punta.

¿Cómo sigue  tu carrera de piloto?

Estoy analizando en este momento en qué equipo corre-
ré las 24 Horas de la Ciudad de México y el año que viene 
seguramente me vean en la Copa 1.8 con el equipo de 
Enrique López Pape con quien me siento muy cómodo y 
respaldado.

Gracias Héctor por la posibilidad de expresarme y contar 
esta experiencia.

Gracias a vos Bau�, nos encanta verte siempre buscan-
do nuevas oportunidades y manejarte con alegría y 
humildad  en este automovilismo mexicano que tanto 
queremos.
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